

部活応援隊が行く!!

宇治山田商業高校
剣道部編

強い気持ちで試合に挑む

宇治山田商業高校 剣道部

明治41年に創立し、
100年以上の歴史を誇る宇治山田商業高校。

商業科、情報処理科、国際科の3学科を有し、「人生の基礎となる力を育む学校」として志と

専門性を持った生徒の育成をめざしています。「強くなりたい」という志を二つに、

懸命に練習に取り組むのが、剣道部です。

Q1 現在はどんな練習をしていますか。

A1 (中倉さん) 距離

が近くなる対人稽古ができるので、素振りなど、一人でできる稽古をしています。全員で声をそろえるなど、一体感ができるよう心がけています。

(浅川先生)いつも通りの練習ができるようになります。日本剣道連盟の指示に沿い、感染防止に努めながらやっています。

Q2 部の特徴を教えてください。

A2 (浅川先生) 全員が「上手くなりたい」という思いを共有している、気持ちの強い部活だと思います。試合では、対戦相手の方が技術的に勝っている試合でも、

「自分の持っているすべてを出し切ろう」という気持ちが伝わってきます。

Q4 後輩に伝えたい思いはありますか?

A4 (中倉さん) 2年生とは、みんなで団体

戦に出られなくなつて残念です。部員も少ないですが、あきらめずに頑張つてほしい。高校から始めて、努力したら段位がどれなので興味がある1年生はぜひ入部してほしいです。

Q3 部活を通して学んでほしいことは何ですか。

A3 (浅川先生) どん

なことにも負けない気持ちづくりです。自分自身の芯を持つて生きられるようになつてほしい。一つのことをやり切るものもちろん大切ですが、いろんなことを頑張れる人であります。

フリモAR
アプリをダウンロード!
写真にかざすと
生徒さんのコメントが
聞けます。



ネットトヨタ三重はスポーツ・文化活動で頑張る団体さんの広報活動を応援します!